



Kristina Münzberg (SMÜ)

48 Jahre, verh., Verkäuferin

Ich kandidiere, weil es mir wichtig ist, ein Teil unserer Gemeinde zu sein. Genauso ist es mir wichtig, in unserer Kirche allen mit Hilfsbereitschaft und Toleranz zu begegnen.



Jana Ohnesorg (SMÜ)

30 Jahre, verh., Assistentin der GF

Ich habe in der Jugendarbeit und im Kindergottesdienstteam über die Jahre viel gelernt und bin an meinen Aufgaben gewachsen. Dies möchte ich weitergeben.



Mechthild Renz (SMÜ)

72 Jahre, ledig, selbstständig

Ich kandidiere, weil ich gefragt wurde und es mir in der Gemeinde sehr gut gefällt. Ich möchte mich gerne in der Seniorenarbeit in unserer Gemeinde einsetzen.



Roland Schmitt-Hartmann (SMÜ)

56 J., verh., Manager Digitalisierung

Kinder, Familien, Alleinstehende und Senioren - alle sollen sich in der Kirche zuhause fühlen und mit Freude ihren Glauben mit uns leben können.

Miteinander Gemeinde leiten.

Darum geht es im Kirchenvorstand. Er ist eine evangelische Spezialität, denn in ihm beraten und entscheiden gewählte und berufene Ehrenamtliche gemeinsam mit Pfarrerinnen und Pfarrern auf Augenhöhe. In rund 1500 bayerischen evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden mit rund 12.000 Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern lenken sie die Geschicke ihrer Ortsgemeinde und beteiligen sich an der Leitung der Kirche.

Von den hier vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten können Sie neun Personen wählen.

Bei der Zusammensetzung des neuen Kirchenvorstandes erhält die Kirchengemeinde Langerringen drei garantierte Plätze, für die Kirchengemeinde Schwabmünchen sind sechs Plätze vorgesehen. Drei Nachberufungen, durch die unterrepräsentierte Gruppen oder Arbeitsbereiche berücksichtigt werden können, vervollständigen den Kirchenvorstand. Insgesamt bilden ab dem 1. Dezember zwölf Ehrenamtliche sowie die beiden Pfarrer*innen das Leitungsgremium unserer Kirchengemeinden

Die WAHLUNTERLAGEN, zusammen mit den nötigen Informationen, schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten zwischen dem 16. und 29. September direkt zu.

Sie können ganz bequem per Briefwahl abstimmen. Am 20. Oktober, dem Wahltag, haben Sie außerdem die Möglichkeit, in den Wahllokalen Ihre Stimme abzugeben:

Gemeindehaus Langerringen	08.30 - 11.00 Uhr
Gemeindehaus Schwabmünchen	10.00 - 12.30 Uhr
Friedenskapelle Obermeitingen	13.00 - 15.00 Uhr
Dietrich-Bonhoeffer-Kirche Großaitingen	14.00 - 16.00 Uhr

Danke für die Unterstützung unserer Kandidierenden und das Vertrauen, welches Sie ihnen durch Ihre Wahl entgegen bringen!

Wahl zum Kirchenvorstand am 20.10.2024

Die Kandidatinnen und Kandidaten der Kirchengemeinden

Langerringen und Schwabmünchen



Stimm für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern



Birgit Botzenhardt (LA)

45 Jahre, verh., Bankkauffrau

Gerne möchte ich mich weiter im Kirchenvorstand engagieren, um die Entwicklung der Kirche in wandelnder Gesellschaft mit lebendigem Gemeindeleben zu unterstützen.



Tanja Hamparian (LA)

55 Jahre, verh., Bürokauffrau

Ich kandidiere erneut als Kirchenvorstand, weil ich weiterhin sehr gerne mithelfen möchte, dass Kirche in unserer Gemeinde lebendig bleibt.



Andrea Kunzmann (LA)

44 Jahre, gesch., selbstständig

Ich kandidiere erneut, weil mir Glaube, Gemeinschaft und Erhalt unserer Kirche am Herzen liegen.



Tanja Schmid (LA)

49 Jahre, verh., Postbotin

Mit meiner erneuten Kandidatur möchte ich weiterhin Unterstützung für die Kirchengemeinde Langerringen sein.



Vanessa Eisenkrein (LA)

31 Jahre, verh., Erzieherin

Ich kandidiere, weil ich mich in der Kirchengemeinde aktiv einbringen möchte. Zudem möchte ich zu modernen und zukunftsorientierten Sichtweisen beitragen.



Katharina Berger (SMÜ)

36 Jahre, verh., Gymnasiallehrerin

Ich kandidiere wieder, weil mir das Bestehen der Dietrich-Bonhoeffer-Kirche für die Großsaitinger Gemeindeglieder sowie ein aktives Gemeindeleben am Herzen liegen.



Christine Blank (SMÜ)

46 Jahre, ledig, Projektkraft AELF

Ich möchte im Dialog mit der Gemeinde etwas Gutes tun. Ich habe Lust, gute Nachrichten zu verbreiten. Ich klopfe an und erwarte, was kommen mag.



Rigo Grauer (SMÜ)

40 Jahre, verh., Sachbearbeiter

Die Arbeit der Kirche ist für uns alle wichtig und ich möchte diese gerne aktiv mitgestalten. Ich möchte meinen Beitrag zum Gemeindeleben leisten.



Christina Kasberger (SMÜ)

44 Jahre, verh., Dipl.-Pädagogin

Die Arbeit in der Kinderkirche liegt mir sehr am Herzen. Ich erfahre, wie wichtig ein engagierter KV ist und möchte dazu beitragen, dass unser Gemeindeleben lebendig bleibt.



Petra Krist (SMÜ)

58 Jahre, verh., Bankkauffrau

Ich kandidiere, weil ich mich gerne ehrenamtlich in unserer Kirchengemeinde engagieren möchte. Am Herzen liegt mir die Ökumene und alles, was Menschen zusammenbringt.



Daniela Leiter (SMÜ)

41 Jahre, ledig, Realschullehrerin

Ich möchte meinen Lebensweg zurück in die aktive Gemeindearbeit lenken. Die berufliche Laufbahn ist ruhiger und die verfügbare Zeit wieder mehr geworden.



Petra Müller (SMÜ)

52 Jahre, verh., Logopädin

Wie in den letzten sechs Jahren möchte ich unsere Gemeinden vor Ort aktiv mitgestalten und mithelfen, wo ich unterstützen kann - für ein lebendiges Miteinander.

Wir geben viel von unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.